

Fecha: 23-01-2026
 Medio: El Pingüino
 Supl.: El Pingüino
 Tipo: Noticia general
 Título: Centros de acopio de Punta Arenas concentran masiva ayuda para damnificados del centro-sur

Pág.: 13
 Cm2: 543,7
 VPE: \$ 651.389

Tiraje: 5.200
 Lectoría: 15.600
 Favorabilidad: No Definida

Solidaridad ante incendios

Centros de acopio de Punta Arenas concentran masiva ayuda para damnificados del centro-sur

● Más de 500 personas han participado activamente en la campaña solidaria impulsada desde Punta Arenas, permitiendo reunir más de 44 mil productos de primera necesidad que serán enviados, principalmente, a la comuna de Trehuaco.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svásquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

Una sostenida y organizada respuesta solidaria ha desarrollado la comunidad de Punta Arenas a través de los distintos centros de acopio habilitados en la ciudad, con el objetivo de ir en ayuda directa de las familias afectadas por los incendios forestales que continúan impactando a las regiones de Ñuble y Biobío.

De acuerdo con el balance oficial entregado por el municipio, más de 500 personas han participado activamente en la campaña, logrando reunir más de 44 mil productos de primera necesidad, cifra

que incluye alimentos no perecibles, artículos de aseo, agua potable y alimentos para mascotas. El proceso ha sido respaldado por un sistema de registro, inventario y clasificación de las donaciones, con el fin de asegurar trazabilidad y transparencia en la entrega.

Actualmente, funcionan tres centros de acopio en Punta Arenas, los cuales mantienen horarios extendidos para facilitar la colaboración de la ciudadanía. Estos puntos se encuentran operativos en el Mall Espacio Urbano, Zona Franca y en dependencias municipales ubicadas en

Independencia 830, concentrando diariamente un alto flujo de personas y voluntarios.

La ayuda recolectada tiene como principal destino la comuna de Trehuaco, en la Región de Ñuble, una de las localidades más afectadas por los incendios, donde se han registrado viviendas destruidas, pérdida total de cosechas y graves daños a la economía de pequeños parceleros. El primer envío considera un contenedor con ayuda humanitaria, el cual será despachado este viernes por vía marítima hasta Talcahuano, para lue-

Tres centros de acopio operativos en Punta Arenas permiten clasificar, inventariar y despachar ayuda humanitaria que será enviada este viernes en un contenedor con destino a Talcahuano y posterior traslado a Ñuble.

go continuar su traslado por vía terrestre hasta la zona afectada.

Junto con el envío de la ayuda, desde el municipio se informó que existe una coordinación directa con autoridades locales de la región de Ñuble, con el objetivo de focalizar la distribución de las donaciones en los sectores con mayor nivel de afectación. Esta articulación busca evitar la duplicidad de ayuda y asegurar que los recursos lleguen efectivamente a las localidades rurales y zonas con mayor grado de vulnerabilidad social.

Para la próxima semana se proyecta un segundo despacho mediante camiones, el que incorporará aportes provenientes no solo de Punta Arenas, sino también de Puerto Williams, Porvenir, Primavera y Laguna Blanca,

ampliando así el alcance regional de la campaña solidaria y fortaleciendo la red de apoyo desde Magallanes hacia el centro-sur del país.

Desde la organización reiteraron que no se está recepcionando ropa, debido a dificultades logísticas y de transporte, priorizando exclusivamente cuatro tipos de ayuda: alimentos no perecibles, artículos de higiene, incluidos pañales para adultos y guaguas, agua y alimentos para mascotas. A ello se suma una campaña paralela impulsada por agrupaciones de personas celiacas, orientada a la recolección de alimentos específicos.

La campaña ha contado además con el apoyo de empresas privadas, centros médicos, organizaciones

sociales, transportistas y voluntarios, quienes han permitido completar pallets, empaquetar la ayuda y coordinar su traslado. Entre ellos, se destacó la colaboración de empresas logísticas encargadas del embalaje y de Aduanas, que ha facilitado los procesos administrativos para el envío.

Finalmente, desde el municipio hicieron un llamado a mantener la colaboración durante los próximos días, recalmando que las necesidades de las familias damnificadas se extenderán en el mediano plazo, considerando que muchas personas han perdido no solo sus viviendas, sino también sus cosechas, animales y principales fuentes de sustento, lo que anticipa un complejo proceso de recuperación una vez superada la emergencia inmediata.



Vecinos llegaron durante toda la jornada a los centros de acopio habilitados en la ciudad para entregar alimentos, agua y artículos de primera necesidad.